

Reseña biográfica de la Magister Claudia León Calle

Licenciada en Artes Escénicas, mención: danza-teatro por la Universidad Estatal de Cuenca. Magister en Gestión Cultural por la Universidad Politécnica Salesiana. Actualmente es fundadora y directora de la Academia DanzArte.

Desde temprana edad se inclinó hacia el mundo del arte en general priorizando la danza y el ballet. Años posteriores conoció a fondo el arte teatral, que también le cautivó, por ello destinó su vida profesional a la combinación de estas dos ramas artísticas conocidas hoy en día como artes escénicas. Tiene un total de 17 años de experiencia artística, considerando desde sus primeras presentaciones escénicas.

Ha participado en cortometrajes y largometrajes en calidad de actriz. En festivales de danza contemporánea como bailarina a nivel local y nacional. Ha sido acreedora de diferentes reconocimientos por su labor artística y cultural en la ciudad de Azogues. Ponente en congresos científicos sobre la cultura en Argentina. Autora de artículos científicos publicados en revistas indexadas.

Durante su trayecto artístico fundó en el año 2016 la primera escuela de artes escénicas de la ciudad de Azogues "DanzArte", en donde se imparten clases de diferentes áreas artísticas para niñas, niños, jóvenes y adultos a partir de los 4 años en adelante. Claudia, ha realizado y dirigido diferentes presentaciones escénicas dentro y fuera de la ciudad, un total de 17 obras de gran formato y muchas más de pequeño formato, algunas de ellas ligadas a la cultura local como es la obra "La Leyenda de las Guacamayas".

Además, en este caminar de enseñanza ha descubierto y fortalecido talentos de niñas, niños, jóvenes, enamorándoles del ballet, de la danza, del teatro que lo han visualizado como una actividad que requiere disciplina, rigurosidad y esfuerzo, y han optado por destinar su carrera universitaria a las artes escénicas.

En el año 2022 llevó a cabo el primer festival de artes escénicas en la ciudad de Azogues, con gran acogida por parte de la población, en el año 2023 se continuó con esta experiencia artística dando lugar a la segunda edición de dicho festival y como resultado se dotó a la ciudadanía de un espectáculo de calidad de varios días llenos de cultura y arte, que reunió a varios artistas y gestores culturales locales, de la ciudad, provincia y del austro.

Claudia se siente una azogueña muy orgullosa de poder colaborar con un granito de arena dentro de la gestión cultural y el arte escénico de la ciudad Azogues y la provincia del Cañar.